
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

資非課税制度）が施行され、個人投資家が増えたことも

株価上昇に影響を与えたのではないかと考えられる。新

NISAは、年間非課税納付限度額を従来の 120万円から

360 万円に 3 倍に拡大し、非課税適用期間も一般型基

準で最大 5 年から無期限に変更された。また、積立型

NISA と成長型 NISA を併用して活用することも可能にな

った。もちろん、新 NISA に投資された金額の約 8 割が

海外株式に投資されており、国内株式への影響はそれ

ほど大きくないと言えるが、一部の資金が流入したこと

だけでも需要を増やし、株価上昇に一定の影響を与えた

可能性はあるだろう。 

長期にわたる円安は、外国人にとって日本が安い国とい

うイメージを強化し、輸出の増加やインバウンドの増加

につながったが、国民の大半はこの効果を享受しておら

ず、生活水準はますます低下している。円安と日経平均

株価の上昇をただ喜ぶだけでは済まされないのが、日

本が直面している課題ではないだろうか。 

 

【幹事報告】 両川 博之 幹事 

1. 国際ロータリー第２６００地区より 

「第３４回ＲＹＬＡ開催のご案内」 

開催日：2024年 5月 11日（土）・12日（日）  

開催場所：千曲総合観光会館 

       千曲高原 大池自然の家 

 

2. ロータリー事務所移転に伴う連絡先変更 

 

3. 週報  上田東 RC、佐久 RC 

 

本日の配布物 

  第１５９８号、第１５９９号、ロータリーの友３月号 

  ロータリー事務所移転に伴う連絡先変更 

 

◆点鐘 両川 博之 幹事 

◆SAA 田中 陽介 委員 

◆ソング 我等の生業 

◆ゲスト 太田 利津子 様 

 

【会長挨拶】 鴨下 直哉 会長 

            （代読 両川 博之幹事） 

2024年 2月 22日の東京株式市場で日経平均株価は

39,098.68で、バブル期の 1989年 12月 29日の

38,915.87を更新し、史上最高値を記録した。日経平均 

株価が最高値を記録したのは、株式市場における需要

が供給を上回ったからだと考えられる。では、なぜ日本 

株に対する需要が増加したのだろうか？その原因として

は、長期間の円安、日本の景気回復に対する期待感、 

中国経済の低迷、新 NISAの実施、日本銀行や年金積

立金管理運用独立行政法人（GPIF）などの公的資金の 

持続的な株式投資、日本銀行の低金利政策の推進など

が考えられる。長い間デフレから抜け出せなかった日本

経済が、最近は物価が上昇し、賃金が上昇するなど、デ

フレから脱出する兆しを見せていることも株価を引き上 

げた要因の一つだと言える。日本の消費者物価は、ア 

ベノミクスによる金融緩和措置にもかかわらず、長い間 

成長率が 0～1％台にとどまり、政府の目標値である 

2％を下回った。しかし、2022年からは上昇率が日本政

府の目標値である 2%を上回り始め、2023年の前年比 

物価上昇率は 3.1%で 41年ぶりの最高値を記録した。 

現在、アメリカと日本の金利の差が続いており、最近発 

表された米国の消費者物価指数も市場の予想を上回っ

たため、当面は円安が続くという市場の予測も日本経済

に対する期待感を高める要因となっている。経済成長の

鈍化や不動産市場の低迷、米中対立の長期化などに起

因する中国経済の低迷も、日本の株式市場には好材料

として作用している。つまり、中国経済が良くないと判断

した投資家が、アジアの投資先として中国の代わりに日

本を選択していると言える。2024年から新 NISA（少額投 

 

 

◆会 長 / 鴨下 直哉   ◆副  会  長 / 青松 英和 

◆幹 事 / 両川 博之   ◆ｸﾗﾌﾞ広報・情報委員長  / 小山 等 

◆例会日/週木曜日 12：30～13：30  ◆例会場/小諸市鶴巻 音羽 

◆事務局/〒384-0025  長野県小諸市相生町 1-2-12エイワンビル 3階 

       TEL 0267-23-8125 ＦＡＸ 0267-23-2788 

NO．１６００  令和６年３月１４日  
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◆ニコボックス  前田 博志 委員     

 

望月 完 君 

2月は全部お休みでした。 

これからはキッチリを参加したいと

思います。 

黒澤明男君 

ラッキー賞をいただきありがとうござ

いました。何か良い事がある予感が

します。 

 

 

◆  【本日のプログラム】 「青少年活動報告」ガールスカウト長野県第 17団 団委員長 太田 利津子様  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤輝男君 
今の自由民主党もっとしっかりやって下さ

い。それだけです。 

小池平一郎君 

例会 1600回めでたしめでたし！ 

太田利津子様ガールスカウトの話楽しみ

にしています。 

前田博志君 1600回おめでとう。 

 

◆出席報告  倉本 泰志 委員     

会員数 １９名  出席義務者 １８名 免除者 １名     

本 日         出 席     １３名 

            事前 MU    ０名 72.22％ 

前々回（2/29）   ＭＵ    ０名  94.44％ 

 

◆委員会報告    

 クラブ広報情報委員会 小林 秋生 委員 

 ロータリーの友３月号 紹介 

クラブ運営委員会 倉本 浩行 委員長 

 5月 12日旅行について 

◆ラッキー賞     

 No.1３ 黒澤 明男 会員 



 

次週のプログラム：   

３月２１日  法定休日週の為休会  

次々週のプログラム：  

３月２８日  卓話（小泉市長）  

          

 

 


